



Estimada comunidad de PPS:

Esta mañana, me sentí preocupado y entristecido al ver las noticias de Europa del Este. Mis pensamientos inmediatamente se dirigieron a los niños cuyas vidas cambiarán irremediabilmente. Estos conflictos siempre extraen el costo más alto de aquellos que no tienen control sobre los eventos. Mi esperanza es que todos los niños estén a salvo mientras la guerra se desata a su alrededor y que los padres puedan encontrar una manera de mantenerlos fuera de peligro.

Nuestra diversa población escolar de PPS incluye familias de ascendencia ucraniana y rusa. Estos estudiantes y adultos son parte de la belleza de la diversidad que existe en PPS. Todos son miembros valiosos de nuestra familia del distrito. Hoy, nuestros corazones están especialmente con aquellos que aún tienen familiares en sus países de origen, quienes pueden verse afectados por el conflicto. Quiero que sepan que yo y todo nuestro distrito los apoyamos durante este momento difícil.

Mientras atravesamos por esta desafortunada situación, es importante que nos comuniquemos claramente con nuestros estudiantes para ayudarlos a sobrellevar los factores estresantes de la guerra.

- Use declaraciones simples e informadas.
- Limite la cantidad de tiempo que dedica a ver las noticias.
- Evite discusiones divisivas.
- Valide los sentimientos de su estudiante y tranquilícelo.

Si necesita ayuda adicional, le insto a que aproveche al máximo los recursos que tenemos disponibles en PPS, incluida la terapia psicológica. Comuníquese con su escuela si necesita más información.

Como educadores, nuestra principal prioridad es siempre la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes. Permaneceremos unidos y decididos a brindar apoyo, cuando sea necesario, a los estudiantes que estén emocionalmente afectados con las incertidumbres del conflicto. Seguimos comprometidos con todos nuestros estudiantes y toda la familia de PPS.

Juntos avancemos,

Guadalupe Guerrero